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今日烟台

社区

毛毛毛毛虫虫成成灾灾，，55米米高高树树成成““光光杆杆””
银芝小区正在进行绿化带改造，以彻底解决虫害问题

本报8月12日讯(见习记者
崔靓 ) 夏天本是树木茂盛

的季节，然而银芝小区很多树
木却已经提前凋零了。原来，连
续的高温炎热天气使毛毛虫大
量繁殖，毛毛虫不但对树叶很
有胃口，还时常掉落下来咬伤
路上的行人。

12日下午，记者来到了银
芝小区，在小区门口，记者看到
一些树木已经枯黄、掉叶，有一
棵枫树甚至没有一片树叶。这
些树都比较高，矮的有2米，高
的达5米，但与其他地方林木茂
密的景象形成明显的对比。

记者看到，一些树木上结
满了虫网，毛毛虫在树干和树
叶上慢悠悠地爬着，在顶端的
虫子时常掉到地上。原来这些
树木受到病虫害。

走进小区，里面的情况就
更糟糕了，树干和树叶上到处
爬满了毛毛虫，有些树干还结
满了茧子，看着像是虫卵，这些
树木虫网密度更大，面积更大。
即便是生命力旺盛的冬青也有
不少树叶发黄了！在爬满虫子
的树中，榆树、桃树、芙蓉树、枫
树居多。

居民张先生说，他1988年

来到小区居住，几乎年年都能
看到毛毛虫，今年的毛毛虫较
为严重，他们走在路上时常会
受到掉下来的毛毛虫的威胁，

“前一段时间我的邻居还被毛
毛虫咬了。”

12日下午2点多钟，记者来
到小区物业公司，工作人员称，
由于原来的绿化带有很多野生
的榆树、桃树、枫树，这些树木
比较容易受到病虫害的威胁。
而且，从小区建成的时候就有
这些树木，现在已经近30年了，
树木的免疫力也降低了。加上
这一段时间天气炎热，使得毛
毛虫大量繁殖，所以最近病虫
害较为严重。

物业这个月已经联系园林
处喷了三次农药，但是由于毛
毛虫的生命力较强，所以始终
未彻底消灭虫害。

为了减轻多年来的虫害问
题，物业6月份就和园林工程公
司开始合作，将一些容易遭受病
虫害的树木移走，在原来的绿化
带换上新式灌木，绿化带中央改
成停车场。由于前一阵子连日降
雨，导致工期延误，预计到年底
才能完成小区绿化带的改造，到
时病虫害将得以缓解。

本报8月12日讯 (见习记者 张
倩倩) 随着高考录取通知书的陆续
发放，高考生和家长们的心终于有了
着落，谢师宴也慢慢进入人们的视
线。记者近日走访烟台多家酒店发
现，各大酒店的谢师宴接待量非常
少，一些往年推出谢师宴的酒店今年
也没有专门推出此项服务。

位于二马路的天源大酒店早在
一个月前就在酒店的电子屏上打出
了“承办谢师宴”的标语，但据其工作
人员介绍，进入8月份以来还没接到
过一单谢师宴，电子屏上的“谢师宴”
字眼也换了下来。

锦绣江南、前卫大酒店也一样，
很少有大型的谢师宴，即便有的家庭
办谢师宴规模也不大，有时候连酒店
人员都不知道自己接的是什么宴会。
毓璜顶宾馆往年都会推出针对谢师
宴的活动，而今年却没有做这类项
目。

谢师宴市场低迷，原因何在？石
化大酒店的樊经理说，去年酒店推过

“金榜题名”“前程似锦”等主题的谢
师宴，但今年这类筵席不是很景气，
就没有特意推广。

毓璜顶宾馆营销部的工作人员
称，跟去年相比，今年谢师宴很冷清。
由于去年推出策划后效果一般，反响
平平，效益上也不出色，加上今年整
个餐饮业形势不好，所以今年没有单
独策划项目，只有餐厅处推了一些套
餐。

今年谢师宴

市场挺冷清

本报8月12日讯 (见习记者 张
晶) 12日上午市民王女士向本报反
映，幸福中路钢管厂紧邻十三村有条
村民必经之路，由于路面未硬化，一
到下雨天就泥泞不堪，老人小孩摔倒
无数次。记者从幸福街道办了解到，
该路面属于“北部新城”新规的一部
分，规划未出，路面就一直没整修，何
时整修还需要等一段时间。

记者在现场看到人们来往都紧
挨着墙根走，旁边就是肮脏的黑泥。
来往的车辆左扭右拐地行驶在淤泥
里。开三轮车的姜师傅正好从此经
过，小心翼翼走出泥潭后停车。

“现在还好一些，靠墙还能走，前
段时间都出不来，骑自行车也得摔在
泥里。”市民王女士告诉记者，她看见
好几次老人和小孩经过时摔倒，这么
多天过去了，情况并无好转。

这条路到底何时才能修整，记者
联系到幸福街道办建管科王主任。王
主任说：“这条路属于‘北部新城’新
规划的一部分，新规尚未出台，这条
道路的存留还不确定，更谈不上大
修。为了方便里面的居民，现在可以
稍微垫一下，整修是不可能的。”据王
主任介绍，如何处理这条路和路两边
的无证房，还得等新规划的出台才有
结果。

路上净是泥

想修得等等

买买西西瓜瓜，，小小心心保保鲜鲜膜膜二二次次污污染染
本报8月12日讯(记者 李

楠楠) 大热天买西瓜的时候，
不知道您是否留意到，很多切
开一半的西瓜上盖了一层保鲜
膜。看着是为了保鲜，但不合格
的保鲜膜往往直接造成二次污
染。

这个暑假，烟台大学化学
化工学院的11名同学搞了一项
塑料制品安全的社会实践调研
活动，其中一项就是保鲜膜的
调研。

“我们在烟大小吃街以及
周边一些集贸市场还有学校的
水果摊搜集保鲜膜样本，摊主
都不愿说保鲜膜从哪里来的，
通常都是整箱地批发购买，价
格便宜。”郭焱德说，“通过手感
以及燃烧等试验，这些便宜的
保鲜膜一般都不合格。”

怎么分辨保鲜膜是否合格
呢？郭焱德介绍，一是看：看它
有没有产品说明，有没有“QS”
标志、编号和生产厂家详细地

址，如果上面标注着PE保鲜膜
或者聚乙烯保鲜膜，就可以放
心使用；如果写着聚氯乙烯
( PVC )或者是没有写材质的
话，那就尽量不要选购；二是
摸：聚乙烯保鲜膜一般黏性和
透明度较差，用手揉搓以后容
易打开，拉伸后可断裂；而聚氯
乙烯保鲜膜则透明度和黏性较
好，用手揉搓以后不好展开，能
够大幅度拉宽拉长却不会断，
容易粘在手上；三是火烧：聚乙

烯保鲜膜用火点燃后，火焰呈
黄色，迅速燃烧，离开火源也不
会熄灭，有滴油现象，有蜡烛燃
烧的味道；而聚氯乙烯保鲜膜
由于含有氯元素，用火点燃后
火焰呈黄绿色，烟雾比较大，没
有滴油现象，离开火源后会熄
灭，而且有强烈刺鼻的异味。

另一位调研队员曾祥花
说：“吃西瓜的时候，最好能将
与保鲜膜接触过的部分去掉，
这样更安全一点。”

众众司司机机接接力力找找到到钱钱包包主主人人
捡到钱包的1路车司机孙经纬才入职两天

本报热线6610123消息(记
者 王永军 孙健 通讯员
许鸿梅) “我的钱包在公交车
上丢了，还好被公交车司机给
收起来了。”12日，市民杨先生
反映，捡包的司机名叫孙经纬，
是1路车的司机师傅。

“今天丢包的经历可让人
烦透了。”市民杨先生告诉记
者，12日上午10点多，他坐1路
车到工人文化宫下车，下车后
走了一会儿，天太热了想买瓶
水，一摸裤子口袋，才发现自己
的钱包不见了。

中午12点左右，他正在着
急上火时，却意外地接到朋友
打来的电话告诉他，钱包被1路
车司机捡到了，让他到位于宫
家岛的终点站去认领。

杨先生赶到宫家岛才知
道，自己的钱包被1路车司机
孙经纬捡到了，因无联系方
式，便上交路队帮助查找。另
一位司机郝鹏飞看到杨先生
的身份证地址时，发现和他
的母亲一个村，便联系家里，
几经周折终于联系到了失主
杨先生。

“多亏了公交车司机，要不
然身份证丢了太麻烦。”看到钱
包失而复得，杨先生很是激动。
当场拿出200块钱表示感谢，被
婉言谢绝。

记者联系到孙经纬得知，
他之前是名的哥，11日才转行
当公交车司机。“不论是的哥还
是公交车司机都是服务行业。”
孙经纬说。

12日中午，拿到失而复得的钱包，杨先生向孙经纬(右)表达谢
意。 通讯员 许鸿梅 摄

记者咨询市园林管理处
绿化办公室的工作人员王先
生得知，这些虫子的真实身份
是美国白蛾的幼虫！

消除白蛾危害有5种方法：
1 .从源头防治，严格检查

进口的木材等货物；2 .幼虫期
的时候剪下枝干集中销毁；3 .

趁幼虫化蛹前，在树干离地面1

～1 . 5米左右处，用谷草、稻草
把或草帘上松下紧围绑起来，
诱集幼虫化蛹。化蛹期间每隔7

～9天换一次草把，解下的草把
要集中烧毁或深埋；4 .用药剂，
例如90%敌百草晶体溶剂、50%

辛硫磷乳油等；5 .生物防治，引
进周氏啮小蜂、臭大姐等。

本报见习记者 崔靓

这些毛毛虫是美国白蛾幼虫
▲12日，记者在小

区看到，好好一棵树被
啃得没剩几片叶子。

树上密密麻麻
爬着一群毛毛虫，让人
看着头皮发麻。 本报
见习记者 崔靓 摄

相关新闻

泥泞不堪的路面给路边的租户
带来极大不便。

本报见习记者 张晶 摄
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